

Stadt bezuschusst ihre eigenen Läufer

Charity Run unterstützt Caritas, Bruder-Konrad Haus und tiergestützte Therapie auf dem Hof Göhring

MENGEN (sz/jek) - Zum verkaufsoffenen Sonntag am 15. Oktober findet in der Mengener Innenstadt auch wieder der von Lehrern und Schülern des Gymnasiums Mengen organisierte Charity Run statt. Auf Beschluss der Schulkonferenz hin werden die Erlöse zu gleichen Teilen an die Caritas Sigmaringen für die Familienzusammenführung anerkannter Flüchtlinge, das Bruder-Konrad-Haus in Sigmaringen für die medizinische Betreuung von Obdachlosen und die tiergestützte Therapie für junge Menschen mit Behinderung auf dem Bauernhof Göhring in Rulfingen gespendet.

Der Ablauf wird wie gewohnt vonstatten gehen: Die einzelnen Läufer, Gruppen, Klassen oder Vereine suchen sich im Vorfeld Sponsoren, die ihnen einen bestimmten Betrag pro gelaufener Runde garantieren. Als Mindestspendenbeitrag pro Runde wurde zwei Euro festgelegt, der aber auch auf mehrere Sponsoren aufgeteilt werden kann. Gestartet wird vor dem Rathaus. Um 14 und um 15.30 Uhr finden gemeinsame Starts statt. Die ausgewiesene Strecke rund um das Mengener Rathaus entspricht etwa einem Kilometer.

Schüler helfen mit

Schüler des Gymnasiums übernehmen die Arbeit der Streckenposten, helfen beim Auf- und Abbau sowie der Verpflegung der Läufer und Hel-

fer. Hier sind auch die Elternbeiräte aktiv. Der Sitzungssaal des Rathauses wird als Wettkampfbüro genutzt, die Stadtverwaltung hilft bei der Absperrung der Strecke. Der Gewerbeverein Mengen stellt Preise für die besten Läufer zur Verfügung und hat Plakate und Flyer drucken lassen.

Bürgermeister Stefan Bubeck, Schirmherr der Veranstaltung, hat auf Anregung von Cornelia Hund, Sachgebietsleiterin Hochbau im Rat-

haus, zugestimmt, dass die Stadt im Sinne der Gesundheitsförderung die Teilnahme städtischer Mitarbeiter am Charity Run bezuschusst. Für jede Runde, die ein Mitarbeiter läuft, gibt das Hauptamt zwei Euro. So sollen Mitarbeiter zu Bewegung motiviert und gleichzeitig die sozialen Einrichtungen, denen die Erlöse zugute kommen, unterstützt werden.

Kurzentschlossene können sich auch noch am Veranstaltungsort zur

Teilnahme anmelden. Die Siegerehrung findet am Sonntag gegen 18 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses statt. Hier werden die Preise an die Läufer vergeben.

Anmeldung und Preise

Der erste gemeinsame Start des Charity Runs findet am Sonntag, 15. Oktober, um 14 Uhr, der zweite um 15.30 Uhr vor dem Rathaus in der Hauptstraße statt. Interessierte Läufer oder Läufergruppen können sich bis Samstag, 14. Oktober, um 17 Uhr online auf der Homepage www.gymnasium-mengen.de anmelden. Nachmeldungen sind aber auch noch am Sonntag von 13 bis 15.15 Uhr im Rathaus möglich.

Auch in diesem Jahr gibt es wieder **zahlreiche Preise** zu gewinnen, nämlich für: die höchste Rundenzahl eines Läufers (in mehreren Altersklassen), die größte Läufergruppe, die sich unter einem Namen anmeldet, den Läufer mit dem höchsten Spendenbetrag pro Runde, das originellste Outfit eines Läufers zum Motto „Mengen läuft bunt“ und das originellste Outfit einer Gruppe.



Diese Jungs sind beim Charity Run schon für den FC Mengen unterwegs gewesen.

ARCHIVFOTO: PRIVAT